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Olbia: "a tutta bitta"

Olbia 22-23-23 maggio 2024: un'organizzazione che ha richiesto mesi di

preparazione e una settimana circa di allestimento da parte del team Punto a

capo che, come ogni anno, supporta con passione (e onore! ) lo staff

ANGOPI - Associazione Nazionale Gruppi Ormeggiatori e barcaioli Italiani -

guidato da Simona Mattei. Golfo Aranci VOI Colonna Village: una cornice

spettacolare per parlare del tema della sicurezza portuale, grazie a ospiti di

primo piano del panorama nazionale e internazionale come l'Ammiraglio

Nicola Carlone Comandante Generale delle Capitanerie di Porto, l'on Edoardo

Rixi, Viceministro dei Trasporti, Giorgio Castronuovo, Comandante del Porto

di Olbia, Rodolfo Giampieri, Presidente Assoporti,  Massimo Deiana

Presidente Autorità di Sistema del Mare di Sardegna, Erik de Neef, Presidente

KRVE Rotterdam, per citarne solo alcuni. Dalla campagna all'immagine alla

regia degli eventi, all'allestimento alle brochure, al video istituzionale fino agli

omaggi identitari e alla segnaletica del percorso, abbiamo curato tutto in ogni

dettaglio, contrastando un forte vento di Mistral e una pioggia torrenziale

inconsueta in Sardegna. Un grande GRAZIE ad ANGOPI per la fiducia: Paolo

Potestà Presidente Nazionale ANGOPI Cesare Guidi Past President ANGOPI e Presidente FONDORMOLI Enrico

Sireni Presidente Cooperativa Ormeggiatori Olbia Giuseppe Anziani e a tutto il meraviglioso gruppo Ormeggiatori di

Olbia Lorenzo Paolizzi Segretario Generale ANGOPI Simona Mattei e tutta la sua squadra FEMMINILE PLURALE!

un GRAZIE a tutto lo staff Punto a capo che dall'isola e dal continente e oltre ci ha supportato: Bruno Corvi Irene

Avino Gaetano Musto Luca Bucchianica Nino Idini Fabio Idini Carlotta Gnaccarini Raffaele Gazzillo Rita Nogara

Valeria Gugliotta Sandro Aresu e tutto lo staff tecnico Deborah Sanguineti ref. USA Enrico Anghilante Alessio Ferraro

Claudia Giorgini Fabio Mordeglia.

Eco di Savona

Primo Piano

https://www.ecodisavona.it/olbia-a-tutta-bitta/
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Il dibattito - Arci Liguria: "Ascoltare tutti i cittadini, non solo i potenti"

Quello di Stefano Kovac è un giudizio negativo "sul modo in cui si fa politica più che sulle cose che sono state fatte"

GENOVA - " Crediamo che bisogna cambiare strada nella direzione di una

maggiore trasparenza e di un maggiore ascolto di tutti i cittadini, non solo i

potenti ". È da questo cambiamento che deve passare il futuro della nostra

regione secondo il presidente di Arci Liguria Stefano Kovac , intervenuto nel

dibattito lanciato con cui Primocanale chiede a genovesi e liguri un giudizio sui

nove anni di governo di Giovanni Toti in Regione Liguria e sui sette del sindaco

di Genova Marco Bucci Arci Liguria e molte altre associazioni (Genova che

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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di Genova Marco Bucci Arci Liguria e molte altre associazioni (Genova che

osa, Libera, WikiMafia - Libera Enciclopedia sulle Mafie, Comunità San

Benedetto al Porto, Young Caritas Genova) sono scese in piazza per chiedere

le dimissioni del presidente Toti e della giunta dopo quanto emerso

dall'indagine che il 7 maggio ha portato il governatore (sospeso) ai domiciliari

e agli arresti eccellenti dell'imprenditore portuale Aldo Spinelli , dell 'ex

presidente dell'Autorità Portuale Paolo Emilio Signorini e dell'ormai ex capo di

gabinetto di Toti Matteo Cozzani . Un giudizio negativo " sul modo in cui si fa

politica più che sulle cose che sono state fatte " spiega Kovac, che condanna

"la commistione tra politica e affari, l'asservimento della politica agli interessi di

pochi". Secondo Kovac "quello che è emerso testimonia un ambiente rovinato, un modo di far politica che non va

nella direzione dell'interesse dei cittadini ma in quella dell'interesse di pochi " e per questo le associazioni chiedono

"una serie di misure che servano ad allontanare la corruzione dal potere e dalla politica". Misure che sono state

raccolte in cinque punti, presentati a partiti e liste : non accettare finanziamenti da imprenditori e imprese, una legge

sulle lobby per decisioni inclusive e trasparenti, garantire ricambio e inclusione in politica attraverso l'istituzione del

limite di mandati, tagliare ogni legame con il "sistema Toti" e lo stop alle 'porte girevoli', ovvero impedire che anche

presidente e giunta non possano assumere incarichi in aziende che nello svolgimento del proprio ruolo pubblico

sarebbero in conflitto di interessi.

https://www.primocanale.it/politica/42531-dibattito-arci-liguria-cittadini-potenti.html
https://www.primocanale.it/politica/42531-dibattito-arci-liguria-cittadini-potenti.html
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Inchiesta presunta corruzione, al vaglio le chat degli indagati e dei testimoni

In settimana sarà sentito il patron di Msc Aponte sulle concessioni e l'ex procuratore Cozzi sulla sua consulenza a
Spinelli

GENOVA - Prosegue l'indagine sulla presunta corruzione in Regione Liguria

che il sette maggio ha fatto finire ai domiciliari il presidente Giovanni Toti: in

settimana gli inquirenti effettueranno i controlli incrociati dei messaggi delle

chat degli indagati e dei testimoni per controllare se coincidono o stridono con

affermazioni rilasciate dalle persone interrogate dai magistrati e dai finanzieri.

Ulteriore incrocio sarà poi svolto con le intercettazioni telefoniche e ambientali

che hanno permesso di imputare i reati agli indagati . Riscontri che intenzioni

della procura potrebbero corroborare il quadro accusatorio. Vanno avanti

anche gli interrogatori: nei primi giorni della settimana in procura ci sarà

Francesco Cozzi, ex procuratore capo che ha chiesto di spiegare ai suoi ex

colleghi la sua collaborazione in qualità di avvocato per conto della famiglia

Spinelli, a cui avrebbe fornito un parere legale su alcune tematiche legate al

porto dietro il pagamento di una regolare parcella di 15 mila euro. Fra le cose

da chiarire l'oggetto del parere che sarebbe stato solo verbale. In settimana

dovrebbe essere sentito anche il patron di Msc Gianluigi Aponte, socio

dell'indagato ai domiciliari Aldo Spinelli, finito nei guai per la presunta

corruzione tesa fra l'altro ad ottenere il rinnovo della concessione del terminal Rinfuse, società in cui Aponte è socio al

45%. I magistrati vogliono capire se Aponte ha fatto a sua volta pressioni su Toti o Signorini e se era a conoscenza

di quanto viene addebitato a Spinelli. Tempi più lunghi per l'interrogatorio del sindaco di Genova Marco Bucci , altro

teste non indagato, che sarà sentito più in là per motivi di salute visto che è in convalescenza dopo un intervento

chirurgico all'ospedale Galliera. I magistrati effettueranno anche verifiche sul software del maxischermo di Terrazza

Colombo che ha fatto finire sul registro il presidente Maurizio Rossi, coinvolto nell'indagine in quanto amministratore

della società che gestisce il grande display che troneggia sulla sommità di grattacielo Piacentini. Trapela poi che gli

interrogatori della compagna e di altre donne frequentate per motivi di lavoro dall'ex presidente di Autorità portuale

Paolo Emilio Signorini, l'unico indagato che è in regime detentivo senza beneficiare dei domiciliari, avrebbero

permesso di trovare altri importanti indizi a sostegno dell'accusa: nessuna delle donne aveva mai sospettato, come

sostiene l'accusa, che i viaggi e i regali fossero frutto di regali da parte di Aldo Spinelli e di Mauro Vianello, entrambi

indagati, ma una delle donne ai finanzieri avrebbe riferito che si era accorta che lo stile di vita di Signorini era

anomalo.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/cronaca/42558-inchiesta-presunta-corruzione,-al-vaglio-le-chat-degli-indagati-e-dei-testimoni.html
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L'eterno risiko sulle banchine del porto di Genova | Le mappe

Dal 2008 a oggi i big dello scalo si sono fatti strada a colpi di partecipazioni, alleanze, milioni e ricorsi. Ma a
controllare le pedine più importanti sul tavolo ormai sono rimasti solo in tre

Genova L'inchiesta ligure di queste settimane rimette in luce la lotta che si

consuma all'interno del porto di Genova per la conquista di concessioni e

quindi spazi vitali in banchina.Per capire come si è evoluto il risiko giocato

sulle banchine a colpi di milioni di euro, istanze concorrenti e ricorsi al Tar vale

la pena prendere come anno di riferimento il 2008: oggi come allora era

deflagrata un'inchiesta sulle concessioni (legata all 'area detta del

Multipurpose), a livello macro-economico si chiudeva un ciclo di forte crescita

che avrebbe lasciato il passo al decennio tormentato dalla crisi dei mutui con

effetti a cascata anche sui trasporti. Nel 2008 soprattutto si saldò il patto

azionario tra Psa e Sech, la prima grande alleanza tra big internazionali e

imprese locali che sarebbe diventata un modello nel business portuale

genovese. Risale infatti a quell'anno lo scambio azionario (40-60% reciproco)

tra Psa Italia (controllata dall'Autorità portuale di Singapore, il più importante

gruppo terminalistico mondiale), che dagli anni Novanta gestisce il terminal di

Pra' e la società Gip delle famiglie genovesi Negri, Schenone, Cerruti e

Magillo. Per Genova, era il matrimonio tra i due maggiori terminal container

del porto: l'allora Vte e il Sech, ai piedi della Lanterna. Insieme fanno 1,2 milioni di metri quadrati, che saliranno a 1,3

milioni con l'assegnazione definitiva del Sesto modulo a Pra', l'ultima fetta della maxi-penisola artificiale dove sorge il

terminal Psa, cui aveva puntato anche la Contship (gruppo fondato dall'armatore genovese Ravano e inglobato nel

gruppo tedesco Eurogate) e inizialmente anche le Ferrovie dello Stato e i cinesi della Cosco (storicamente alleati a

Genova con i Cosulich) proprio in cordata con Psa.Un vero puzzle la conquista di spazi a Genova da parte del gruppo

Msc, il più grande armatore al mondo. Nel 2007 la compagnia di Gianluigi Aponte è sostanzialmente azionista di

riferimento delle Stazioni Marittime, il terminal passeggeri, con la prospettiva di avere in concessione il terminal

container che dovrà sorgere sopra il grande specchio acqueo della Calata Bettolo, sempre sotto la Lanterna.

Rapportando i metri quadrati alle partecipazioni azionarie, nel 2007 Msc pesava 145 mila metri quadrati (290 mila

delle Stazioni Marittime diviso due).Oggi Msc ha aumentato la presa su Stazioni Marittime (perché nel frattempo ha

acquisito il 49% del gruppo Onorato, a sua volta azionista al 10% della società: tradotto in metri quadrati fa 162.400).

Ha il 100% del Terminal Bettolo, che nel frattempo è stato costruito ma solo nella prima metà (sono operativi 90.200

metri quadrati dei progettati 200 mila), è socio al 45% del vicino Terminal Rinfuse (in proporzione 44.100 metri

quadrati) e al 49% dell'Intermodal Marine Terminal in quanto azionista del gruppo Messina (in proporzione 123.900

metri quadrati) alla foce del Polcevera, più 10 mila metri quadrati in licenza

The Medi Telegraph

Genova, Voltri

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/2024/06/08/news/eterno_risiko_banchine_porto_genova-14372213/
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per la compagnia controllata Gnv a Ponte Rubattino. Fanno 268 mila metri quadrati. Se il Comitato di gestione del

porto autorizzasse l'acquisizione del vicino Terminal San Giorgio del gruppo Gavio (che rispetto al 2007 ha acquisito

a sua volta l'adiacente Terminal Frutta dei Clerici), sempre rispettando le proporzioni azionarie, Msc salirebbe a

381.100 metri quadrati.Se non si dovesse tenere conto degli equilibri azionari dati dalle varie alleanze del gruppo,

quindi contando la totalità delle superfici dei terminal, Msc disporrebbe di 742.200 metri quadrati, che diventerebbero

952 mila a operazione San Giorgio conclusa - e salvo nuovi sviluppi nella vicenda dei Depositi chimici, il cui progetto

di ricollocazione su Ponte Somalia, e quindi nel compendio del San Giorgio andrà quasi sicuramente al Consiglio di

Stato. Con San Giorgio e attraverso i Messina, Aponte si riprende l'area a cui puntava sin dai primi anni Duemila, cioè

proprio la zona del porto storicamente definita Multipurpose in cambio della quale gli venne promessa l'area di

Bettolo.Il terzo grande protagonista è il gruppo Spinelli, che nel 2008 stava stretto stretto nel compendio delle ex

Industrie Rebora a Ponte Etiopia, sotto i grattacieli di San Benigno. A Levante l'area stata appena liberata dal gruppo

Grendi, che si affacciava su Calata Ignazio Inglese e con cui avrebbe partecipato, perdendola, alla gara per

l'assegnazione del Multipurpose (a favore proprio dell'associazione temporanea Messina-Gavio). A oggi, Spinelli (dal

2021 partecipato al 49% dal colosso tedesco Hapag Lloyd) si è esteso su Calata Inglese (Grendi nel frattempo è

migrata prima a Ponte Libia, poi a Vado Ligure, infine a Marina di Carrara), nel 2014 è sbarcato sul vicino Ponte

Rubattino in base a un accordo col Terminal Rinfuse di cui in seguito è diventato azionista (prima all'80%, poi al 55%

facendo spazio a Msc) e ha strappato negli ultimi anni cinque diverse licenze sull'ex Carbonile Enel, nell'ottica di

realizzazione del mega-polo container di Sampierdarena la cui genesi è finita negli accertamenti della Procura.Il

gruppo è passato da poco più di 100 mila metri quadrati ai 148.600 di Ponte Etiopia-Ponte ex Idroscalo, cui si

aggiungono i 41 mila di licenze su aree ex Enel. Fanno 189.600 metri quadrati (97 mila con il criterio della

proporzionalità delle quote: 51% è infatti di Hapag Lloyd) cui vanno aggiunti i 53.900 del 55% in Terminal Rinfuse. Il

gruppo beneficia di alcune aree accessorie all'interno del porto: una piccola concessione vicino all'ex Calata Derna e

una licenza in radice di Calata Bettolo, per un totale di 22.300 metri quadrati (11.900 con il criterio della

proporzionalità): 162.800 metri quadrati, che diventano 309.900 in totale. Considerate le aree confinanti al porto, ma

non in porto (Erzelli 2 a Cornigliano, Centro Servizi Derna a Sampierdarena, Derna Distripark a Pra') fanno altri 145

mila metri quadrati, per un totale di 454.900 metri quadrati, 231.900 col criterio del rispetto delle quote.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Cinque Terre, al via il festival en plan air "Un mare di discorsi"

Terza edizione curata da Vergassola. Eventi quest'estate anche a Palmaria

Portovenere La Spezia e Campiglia La Spezia, 8 giu. (askanews) - Torna alle

Cinque Terre da oggi al 29 Settembre, arricchito, il festival en plein air nel

Parco 'Un Mare di discorsi', con ospiti ed incontri dedicati a divulgazione,

musica, sport, letteratura e dibattiti sulla cultura della sostenibilità e il

cambiamento climatico. Quest'anno con un programma ancora più ricco, con

nuovi appuntamenti anche alla Spezia, Campiglia, Porto Venere e Isola

Palmaria. E con il festival nel festival, dedicato ai più piccoli, con laboratori e

attività dedicate all'ecologia, all'arte e alla cultura del riuso. Per il suo terzo

anno, il Festival Un Mare di Discorsi torna ad animare l'estate allargando i suoi

confini oltre il Parco Nazionale delle Cinque Terre, andando ad includere anche

La Spezia e Porto Venere. Stessa formula vincente con ospiti del mondo della

cultura, della musica, della scienza e dello sport, stimolati a confrontarsi su

temi di attualità, sempre con ironia e un pizzico di irriverenza, cifra stilistica di

Dario Vergassola, direttore artistico della kermesse e spezzino DOC. Oltre al

sostegno del Parco Nazionale, dei Comuni di Riomaggiore e Vernazza e della

Fondazione Carispezia, tante le anime che renderanno possibile un calendario ancora più ricco. Nuovi partner di

quest'anno il Comune della Spezia, Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale, il Consorzio Marittimo

Turistico Cinque Terre Golfo dei Poeti e il Consorzio Turistico Porto Venere. (Segue).

Askanews

La Spezia

https://askanews.it/2024/06/08/cinque-terre-al-via-il-festival-en-plan-air-un-mare-di-discorsi/
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"Argonauti nel Mare delle Cinque Terre" rinviato a giovedì sera per avverse condizioni
meteo marine

Manarola Inizialmente previsto per domani, domenica 9 giugno, "Argonauti nel

Mare delle Cinque Terre" è stato rinviato a giovedì 13 giugno per avverse

condizioni meteo marine. Proposto nell'ambito del festival "Un mare di

discorsi" , l'evento vedrà la navicella Argò toccare gli scali di Vernazza,

Manarola e Riomaggiore, con il suo carico di poesia recitata al ritmo del

tamburo, e una soprano e un tenore canteranno note arie d'opera. Direzione

Artistica e voce recitante Angelo Tonelli. con Massimo Maggiari, scrittore

Antonella Tronfi, soprano Matteo Armanino, baritono La Spezia: imbarco

Porto Mirabello ore 18; Vernazza: arrivo ore 20.45 circa, Manarola:arrivo ore

22.05 circa, Riomaggiore: arrivo, 22.40 circa.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/06/08/argonauti-nel-mare-delle-cinque-terre-rinviato-a-giovedi-sera-per-avverse-condizioni-meteo-marine-549687/
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RAVENNA: Traffico porto, Petrosino, "-6% nei primi 5 mesi 2024, ma siamo ottimisti" |
VIDEO

Con il Direttore Operativo dell'Autorità Portuale di Ravenna, Mario Petrosino,

abbiamo fatto il punto sulle movimentazioni del porto in questi primi 5 mesi del

2024. Sono stati 5 mesi complessi, dice il direttore Petrosino, un - 6 % per il

porto di Ravenna che ha risentito più che altro del mese di gennaio con l'inizio

della crisi del canale di Suez. Il porto sta comunque recuperando e il direttore

si augura che nei prossimi mesi possa esserci un'ulteriore risalita.

Indipendentemente dalle congiunture economiche, sociali e dai conflitti

l'Autorità Portuale sta intervenendo su imponenti lavori di riqualificazione di

tutto il porto con circa 1 miliardo di euro di investimenti in corso (per fondali,

banchine, aree logistiche) che permetteranno al porto di Ravenna di affrontare

il futuro con ottimismo, conclude il Direttore Petrosino.

Tele Romagna 24

Ravenna

https://teleromagna.it/it/attualita/2024/6/8/ravenna-traffico-porto-petrosino-6-percent-nei-primi-5-mesi-2024-ma-siamo-ottimisti-video
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Ancona, serve il restyling per l'Arco Clementino. Primo passo: subito il sopralluogo

di Maria Cristina Benedetti Domenica 9 Giugno 2024, 01:25 2 Minuti di Lettura

ANCONA I pezzi di storia, che cadono sotto l'incedere del tempo, non

concedono distrazioni. Tanto meno rinvii. Vincenzo Garofalo , a tre giorni dalla

segnalazione che l' Arco Clementino perde scaglie dei mattoni dell'ossatura,

sfronda al massimo su tempi e metodo. «Il sopralluogo - spiega il presidente

dell' Autorità di sistema portuale - dovrà essere fatto con una impresa che ha i

requisiti necessari». L'approfondimento Imprime il ritmo al recupero di quella

curva iconica: «I lavori inizieranno appena la Soprintendenza lo riterrà

possibile. Noi saremo pronti a intervenire con le somme dovute, in seguito

all'approfondimento sull'entità del danno». Minuzia, innanzitutto: «La precisione

l'avremo solo dopo la perlustrazione». Il cronoprogramma è un moto in

divenire: «Avverrà - precisa - quando la ditta ci comunicherà di avere il cestello

disponibile. Ci darà notizie lunedì (domani, ndr)». Alla vista dei frammenti di

muratura rinvenuti a terra, sotto il fornice, venerdì scorso Garofalo aveva

provveduto, con una ordinanza, a transennare l'area della porta monumentale

che era stata eretta nel porto dorico nel Settecento, su disegno dall'architetto

Luigi Vanvitelli, in onore di papa Clemente XII. Quelle schegge di laterizio che ingombrano il passaggio di uno dei

simboli della città, tappa irrinunciabile e polo turistico carismatico, allarmano: sono un segnale di logorio di

quest'opera d'arte, e potrebbero rappresentare una minaccia per chi si trova ad attraversare quella volta. La capofila

Sul fronte della stessa linea d'orizzonte, il comandante della Capitaneria, Vincenzo Vitale, si unisce al gruppo del

pronto intervento: «Il mio pensiero è che si stiano facendo le cose come si deve, con capofila l'Authority che s'è

attivata immediatamente, visto che parliamo sempre di area portuale. Ho dato disposizioni ai miei di essere parte

cooperante, presenziando al sopralluogo». L'ammiraglio ispettore s'impegna: «Parteciperemo anche noi». Dai piani

alti della Soprintendenza l'avevano annunciato che sarebbe scattato immediatamente, per verificare l'origine dei detriti

e lo stato della struttura. La storia non concede distrazioni. © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_arco_clementino_restyling_primo_passo_sopralluogo_ultime_notizie-8169272.html
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Gara Bramante BANDO 23052024

ROMA CRUISE TERMINAL S.R.L. Via Darsena Romana n. 11 00053

Civitavecchia (RM) (cod. fisc. e p. IVA 08482171009) BANDO DI GARA

SEZIONE I: STAZIONE APPALTANTE: Roma Cruise Terminal S.R.L. Via

Darsena Romana n. 11, 00053 Civitavecchia (RM) (cod. f isc. e p. IVA

08482171009), - Tel. +390766366492 - PEC: romacruiseterminal@pec.it -

URL http://www.romacruiseterminal.com I n d i r i z z o  p e r  o t t e n e r e  l a

documentazione: Disciplinare di gara, allegati, documentazione tecnica sono

consultabili e scaricabili liberamente e gratuitamente, sul portale: Stazione

Appaltante: Società concessionaria. Oggetto dell'appalto: Procedura di gara

ad evidenza pubblica per l'affidamento dei lavori relativi alla realizzazione del

"Nuovo Terminal Donato Bramante" sull'antemurale Colombo nel porto d i

Civitavecchia. Quantitativo: Importo dei lavori pari ad Euro 6.944.906,76 di cui:

i) Lavori a corpo soggetti a ribasso d'asta 6.754.906,76; ii) Oneri per la

sicurezza 190.000,00, non soggetti a ribasso Informazioni relative ai lotti:

L'appalto non è suddiviso in lotti. Luogo di esecuzione: Porto di Civitavecchia.

Durata: 365 giorni solari continuativi dalla consegna dell'area oggetto di

intervento, come da disciplinare Informazioni sulle varianti: Si possono prevedere varianti come da documentazione

di gara. Breve descrizione: l'esecuzione dei lavori di costruzione del "Nuovo Terminal Bramante" sull'antemurale

Colombo nel porto d i  Civitavecchia, in base a quanto specificato nella documentazione di Gara. Criterio di

aggiudicazione: L'aggiudicazione avverrà mediante criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa individuata

sulla base del miglior rapporto qualità/prezzo, secondo quanto specificato nel Disciplinare. Garanzie richieste:

L'offerta dei concorrenti deve essere corredata da garanzia provvisoria, come definita nel disciplinare, pari al 2% del

valore dell'appalto. SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO-ECONOMICO- FINANZIARIO-

TECNICO Condizioni di partecipazione: Sono ammessi a partecipare alla procedura di gara gli operatori economici

in possesso dei requisiti prescritti dal Disciplinare di Gara, tra i quali, in particolare quelli costituiti da: 1. Operatori

economici con idoneità individuale: imprenditori individuali anche artigiani, società commerciali, società cooperative;

consorzi tra società cooperative di produzione e lavoro, e consorzi tra imprese artigiane e consorzi stabili; 2.

Operatori economici con identità plurisoggettiva: raggruppamenti temporanei di concorrenti, consorzi ordinari di

concorrenti, aggregazioni tra le imprese aderenti al contratto di rete e gruppo europeo di interesse economico,

oppure da operatori che intendano riunirsi o consorziarsi. Non è ammessa la partecipazione alla gara di operatori

economici per i quali sussistono uno o più motivi di esclusione di cui agli artt. 94 e 95 del d.lgs 36\2023. Requisiti di

idoneità professionale: a) iscrizione nel Registro delle Imprese oppure nell'Albo delle Imprese artigiane per attività

pertinenti con quelle oggetto

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/economia-e-lavoro/gara-bramante-bando-23052024-rsetx955
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della procedura di gara. Per l'operatore economico di altro Stato membro, non residente in Italia: iscrizione in uno

dei registri professionali o commerciali degli altri Stati membri; b) attestazione di qualificazione rilasciata da una SOA

regolarmente autorizzata, in corso di validità, per l'esecuzione delle prestazioni oggetto dell'appalto, secondo quanto

previsto dal Disciplinare Requisito di idoneità finanziaria: idonee referenze bancarie, come da disciplinare. SEZIONE

IV: TIPO DI PROCEDURA Tipo di procedura: Aperta secondo i principi di cui agli artt. 1, 2 e 3 del d.lgs. 36\2023,

come regolamentata nel Disciplinare di Gara. Termine per il ricevimento delle offerte: entro le ore 12:00 del giorno 15

luglio 2024 Lingua Utilizzabile per la presentazione delle offerte o delle domande di partecipazione: Italiano Periodo di

tempo nel quale il concorrente è vincolato alla propria offerta: Giorni 180 (centottanta). Modalità di apertura delle

offerte: Data 25 luglio ore 12:00. L'offerta deve essere presentata esclusivamente in modalità telematica secondo

quanto indicato nel Disciplinare e nel Regolamento Generale di utilizzo della piattaforma. Non saranno ammesse

offerte pervenute in modalità cartacea o tramite posta elettronica certificata PEC. Luogo: L'apertura delle buste

avverrà in seduta pubblica telematica. Persone ammesse alla apertura delle offerte: Legali rappresentanti dei

concorrenti, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di delega loro conferita dai rispettivi legali

rappresentanti. Lingua utilizzabile: Italiano. SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI. Si precisa che tutta la

documentazione di gara, ivi compresi gli elaborati di progetto, è disponibile nella sezione dedicata alla procedura in

oggetto, sul link: Sopralluogo: Obbligatorio; si rimanda al Disciplinare di Gara. Responsabile Unico della procedura di

gara: John Portelli pec: romacruiseterminal@pec.it La RCT si riserva di differire, spostare o revocare il presente

procedimento di gara, senza alcun diritto degli offerenti a rimborso spese o quant'altro. Organismo responsabile delle

procedure di ricorso: T.A.R. Lazio- Roma, Via Flaminia, 189, 00196 Roma RM Termini per presentazione di ricorso:

30 gg.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Giornata della Marina: aperto il Villaggio promozionale

Domani il concerto della banda a piazza della Vita. Lunedì la cerimonia

ufficiale al Molo del Bicchiere. Oggi e domani sarà possibile visitare le unità

navali ormeggiate in porto Daria Geggi CIVITAVECCHIA - Divise bianche e

blu, mezzi navali in sosta al porto e mezzi aerei che sorvolano la città e, a

piazza della Vita, il Villaggio promozionale aperto questa mattina e allestito

fino a lunedì. Civitavecchia farà da cornice in questi tre giorni alla Giornata

della Marina, con la cerimonia ufficiale in programma lunedì alle 10.30 al Molo

del Bicchiere, alla presenza delle più alte cariche istituzionali della Difesa e

della Marina Militare, ma con tante iniziative a corollario. Come appunto il

villaggio che è stato inaugurato questa mattina alle 10 e che, fino a lunedì,

accoglierà curiosi, cittadini, bambini e turisti con orario 10-20. Sarà possibile

ricevere informazioni sulla Marina Militare, cimentarsi con simulatori di

elicottero, gommone hurricane e sommergibile. Presenti anche stand del

Comando Subacquei e Incursori, della Brigata Marina San Marco, dell'Istituto

Idrografico della Marina e della Lega Navale Italiana con un simulatore di

imbarcazione a vela. Domani sera l'atteso concerto della banda della Marina

Militare che ha già incantato il pubblico civitavecchiese a fine aprile al Traiano. L'appuntamento è per le 21 a piazza

della Vita, con ingresso libero. E poi la cerimonia ufficiale di lunedì , per celebrare la Giornata della Marina che

commemora l'anniversario dell'Azione di Premuda del 10 giugno 1918, un'importante e audace operazione navale

della Prima Guerra Mondiale. In quell'occasione, i Motoscafi Anti Sommergibili 15 e 21, guidati dal capitano di

corvetta Luigi Rizzo, attaccarono e affondarono la corazzata nemica Szent Istvan, prevenendo un'incursione contro il

blocco antisommergibili alleato nel Canale d'Otranto. Durante la cerimonia, le navi Paolo Thaon di Revel e Francesco

Morosini riceveranno la bandiera di combattimento. Nave Vulcano sarà insignita della medaglia d'oro al merito per il

suo eccezionale servizio di assistenza sanitaria, come nave ospedale nell'ambito dell'operazione Levante, ai pazienti

provenienti dalla Striscia di Gaza. Il territorio proprio per questo appuntamento è stato interessato dal passaggio di

mezzi militari aerei in esercitazione. Non sono quindi previsti ulteriori passaggi del jet F-35 fino a lunedì. In questi

giorni le navi in sosta al porto saranno aperte al pubblico con questi orari: 8 giugno dalle 15:00 alle 18:30: navi Duilio,

Vulcano, San Giorgio, Italia e Dattilo 8 giugno dalle 16:00 alle 18:00: sommergibile Scirè 9 giugno dalle 9:30 alle 11:30

e dalle 15:00 alle 18:30: navi Vulcano, San Giorgio, Morosini e Dattilo 9 giugno dalle 16:00 alle 18:00: navi Gaeta e

Galatea, sommergibile Scirè.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/giornata-della-marina-aperto-il-villaggio-promozionale-a38jmgbt
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Gara Bramante BANDO 23052024

ROMA CRUISE TERMINAL S.R.L. Via Darsena Romana n. 11 00053

Civitavecchia (RM) (cod. fisc. e p. IVA 08482171009) BANDO DI GARA

SEZIONE I: STAZIONE APPALTANTE: Roma Cruise Terminal S.R.L. Via

Darsena Romana n. 11, 00053 Civitavecchia (RM) (cod. f isc. e p. IVA

08482171009), - Tel. +390766366492 - PEC: romacruiseterminal@pec.it -

URL http://www.romacruiseterminal.com I n d i r i z z o  p e r  o t t e n e r e  l a

documentazione: Disciplinare di gara, allegati, documentazione tecnica sono

consultabili e scaricabili liberamente e gratuitamente, sul portale: Stazione

Appaltante: Società concessionaria. Oggetto dell'appalto: Procedura di gara

ad evidenza pubblica per l'affidamento dei lavori relativi alla realizzazione del

"Nuovo Terminal Donato Bramante" sull'antemurale Colombo nel porto d i

Civitavecchia. Quantitativo: Importo dei lavori pari ad Euro 6.944.906,76 di cui:

i) Lavori a corpo soggetti a ribasso d'asta 6.754.906,76; ii) Oneri per la

sicurezza 190.000,00, non soggetti a ribasso Informazioni relative ai lotti:

L'appalto non è suddiviso in lotti. Luogo di esecuzione: Porto di Civitavecchia.

Durata: 365 giorni solari continuativi dalla consegna dell'area oggetto di

intervento, come da disciplinare Informazioni sulle varianti: Si possono prevedere varianti come da documentazione

di gara. Breve descrizione: l'esecuzione dei lavori di costruzione del "Nuovo Terminal Bramante" sull'antemurale

Colombo nel porto d i  Civitavecchia, in base a quanto specificato nella documentazione di Gara. Criterio di

aggiudicazione: L'aggiudicazione avverrà mediante criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa individuata

sulla base del miglior rapporto qualità/prezzo, secondo quanto specificato nel Disciplinare. Garanzie richieste:

L'offerta dei concorrenti deve essere corredata da garanzia provvisoria, come definita nel disciplinare, pari al 2% del

valore dell'appalto. SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO-ECONOMICO- FINANZIARIO-

TECNICO Condizioni di partecipazione: Sono ammessi a partecipare alla procedura di gara gli operatori economici

in possesso dei requisiti prescritti dal Disciplinare di Gara, tra i quali, in particolare quelli costituiti da: 1. Operatori

economici con idoneità individuale: imprenditori individuali anche artigiani, società commerciali, società cooperative;

consorzi tra società cooperative di produzione e lavoro, e consorzi tra imprese artigiane e consorzi stabili; 2.

Operatori economici con identità plurisoggettiva: raggruppamenti temporanei di concorrenti, consorzi ordinari di

concorrenti, aggregazioni tra le imprese aderenti al contratto di rete e gruppo europeo di interesse economico,

oppure da operatori che intendano riunirsi o consorziarsi. Non è ammessa la partecipazione alla gara di operatori

economici per i quali sussistono uno o più motivi di esclusione di cui agli artt. 94 e 95 del d.lgs 36\2023. Requisiti di

idoneità professionale: a) iscrizione nel Registro delle Imprese oppure nell'Albo delle Imprese artigiane per attività

pertinenti con quelle oggetto

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/economia-e-lavoro/553310/gara-bramante-bando-23052024.html
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della procedura di gara. Per l'operatore economico di altro Stato membro, non residente in Italia: iscrizione in uno

dei registri professionali o commerciali degli altri Stati membri; b) attestazione di qualificazione rilasciata da una SOA

regolarmente autorizzata, in corso di validità, per l'esecuzione delle prestazioni oggetto dell'appalto, secondo quanto

previsto dal Disciplinare Requisito di idoneità finanziaria: idonee referenze bancarie, come da disciplinare. SEZIONE

IV: TIPO DI PROCEDURA Tipo di procedura: Aperta secondo i principi di cui agli artt. 1, 2 e 3 del d.lgs. 36\2023,

come regolamentata nel Disciplinare di Gara. Termine per il ricevimento delle offerte: entro le ore 12:00 del giorno 15

luglio 2024 Lingua Utilizzabile per la presentazione delle offerte o delle domande di partecipazione: Italiano Periodo di

tempo nel quale il concorrente è vincolato alla propria offerta: Giorni 180 (centottanta). Modalità di apertura delle

offerte: Data 25 luglio ore 12:00. L'offerta deve essere presentata esclusivamente in modalità telematica secondo

quanto indicato nel Disciplinare e nel Regolamento Generale di utilizzo della piattaforma. Non saranno ammesse

offerte pervenute in modalità cartacea o tramite posta elettronica certificata PEC. Luogo: L'apertura delle buste

avverrà in seduta pubblica telematica. Persone ammesse alla apertura delle offerte: Legali rappresentanti dei

concorrenti, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di delega loro conferita dai rispettivi legali

rappresentanti. Lingua utilizzabile: Italiano. SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI. Si precisa che tutta la

documentazione di gara, ivi compresi gli elaborati di progetto, è disponibile nella sezione dedicata alla procedura in

oggetto, sul link: Sopralluogo: Obbligatorio; si rimanda al Disciplinare di Gara. Responsabile Unico della procedura di

gara: John Portelli pec: romacruiseterminal@pec.it La RCT si riserva di differire, spostare o revocare il presente

procedimento di gara, senza alcun diritto degli offerenti a rimborso spese o quant'altro. Organismo responsabile delle

procedure di ricorso: T.A.R. Lazio- Roma, Via Flaminia, 189, 00196 Roma RM Termini per presentazione di ricorso:

30 gg. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Giornata della Marina: aperto il Villaggio promozionale

CIVITAVECCHIA - Divise bianche e blu, mezzi navali in sosta al porto e mezzi

aerei che sorvolano la città e, a piazza della Vita, il Villaggio promozionale

aperto questa mattina e allestito fino a lunedì. Civitavecchia farà da cornice in

questi tre giorni alla Giornata della Marina, con la cerimonia ufficiale in

programma lunedì alle 10.30 al Molo del Bicchiere, alla presenza delle più alte

cariche istituzionali della Difesa e della Marina Militare, ma con tante iniziative

a corollario. Come appunto il villaggio che è stato inaugurato questa mattina

alle 10 e che, fino a lunedì, accoglierà curiosi, cittadini, bambini e turisti con

orario 10-20. Sarà possibile ricevere informazioni sulla Marina Militare,

cimentarsi con simulatori di elicottero, gommone hurricane e sommergibile.

Presenti anche stand del Comando Subacquei e Incursori, della Brigata Marina

San Marco, dell'Istituto Idrografico della Marina e della Lega Navale Italiana

con un simulatore di imbarcazione a vela. Domani sera l'atteso concerto della

banda della Marina Militare che ha già incantato il pubblico civitavecchiese a

fine aprile al Traiano. L'appuntamento è per le 21 a piazza della Vita, con

ingresso libero. E poi la cerimonia ufficiale di lunedì , per celebrare la Giornata

della Marina che commemora l'anniversario dell'Azione di Premuda del 10 giugno 1918, un'importante e audace

operazione navale della Prima Guerra Mondiale. In quell'occasione, i Motoscafi Anti Sommergibili 15 e 21, guidati dal

capitano di corvetta Luigi Rizzo, attaccarono e affondarono la corazzata nemica Szent Istvan, prevenendo

un'incursione contro il blocco antisommergibili alleato nel Canale d'Otranto. Durante la cerimonia, le navi Paolo Thaon

di Revel e Francesco Morosini riceveranno la bandiera di combattimento. Nave Vulcano sarà insignita della medaglia

d'oro al merito per il suo eccezionale servizio di assistenza sanitaria, come nave ospedale nell'ambito dell'operazione

Levante, ai pazienti provenienti dalla Striscia di Gaza. Il territorio proprio per questo appuntamento è stato interessato

dal passaggio di mezzi militari aerei in esercitazione. Non sono quindi previsti ulteriori passaggi del jet F-35 fino a

lunedì. In questi giorni le navi in sosta al porto saranno aperte al pubblico con questi orari: 8 giugno dalle 15:00 alle

18:30: navi Duilio, Vulcano, San Giorgio, Italia e Dattilo 8 giugno dalle 16:00 alle 18:00: sommergibile Scirè 9 giugno

dalle 9:30 alle 11:30 e dalle 15:00 alle 18:30: navi Vulcano, San Giorgio, Morosini e Dattilo 9 giugno dalle 16:00 alle

18:00: navi Gaeta e Galatea, sommergibile Scirè Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/553312/giornata-della-marina-aperto-il-villaggio-promozionale.html
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Salerno, via libera all'abbattimento dell'ex "Casa Musella"

Il presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale Andrea

Annunziata ha firmato, infatti, un'apposita delibera per la demolizione

dell'edificio situato in via Porto 33 Ascolta questo articolo ora... Via libera

all'abbattimento dell'ex " Casa Musella " situata in via Porto 33 a Salerno. Il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Centrale Andrea

Annunziata ha firmato, infatti, un'apposita delibera che prevede la demolizione

dello storico fabbricato in muratura - di proprietà dell'Autorità Portuale - di due

piani fuori terra e solai con struttura portante il legno, che è ormai in disuso e fu

già dichiarato dalla soppressa Autorità Portuale d i  S a l e r n o  c o m e

"inutilizzabile". L'abbandono Nel corso degli anni la struttura è stata fortemente

danneggiata a causa dell'umidità, dell'intemperie e dall'usura che hanno

comportato ad una condizione di degrado degli infissi, pareti, solai e impianti

oltre alla presenza del parziale crollo della copertura a falde. Di qui la decisione

di procedere con l'abbattimento.

Salerno Today

Salerno

https://www.salernotoday.it/cronaca/abbattimento-casa-musella-via-porto.html
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Mare Adriatico Meridionale, Patroni Griffi lascia per motivi di salute

Il presidente dell'AdSP deve sottoporsi ad un intervento chirurgico "Ringrazio

tutti i rappresentati delle Istituzioni dei sei porti di competenza, i colleghi e il

mio magnifico equipaggio che mi hanno permesso di donare alla Puglia e al

Molise un Sistema portuale estremamente competitivo". Lo ha detto il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Meridionale

(AdSP MAM), Ugo Patroni Griffi , che nello scorso mese di marzo ha avuto la

necessità di dover programmare un intervento chirurgico. Il presidente ha

anticipato al ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, e al

viceministro, Edoardo Rixi, la situazione, informando anche i presidenti della

Regione Puglia, Michele Emiliano e della Regione Molise, Francesco Roberti.

"Tutti - si legge in una nota dell'AdSP - hanno dimostrato grande sensibilità. Si

è concordato che le dimissioni, formalizzate già nel mese di aprile, avrebbero

avuto effetto alla fine di giugno, al fine di consentire sino all'ultimo giorno di

portare avanti i programmi dell'ente e soprattutto di evitare che l'AdSP MAM

fosse commissariata durante i l  vert ice del G7". La redazione di

Informazionimarittime.com trasmette un sentito "in bocca al lupo!" al

presidente Patroni Griffi. Condividi Tag porti bari Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Bari

https://www.informazionimarittime.com/post/mare-adriatico-meridionale-patroni-griffi-lascia-per-motivi-di-salute
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Il saluto anticipato di Patroni Griffi all’AdSp MAM

BARI Nello scorso mese di marzo, il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico Meridionale (AdSPMAM), Ugo Patroni Griffi, ha

avuto la necessità di dover programmare un intervento chirurgico. Il

Presidente ha anticipato al Ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo

Salvini, e al viceministro, Edoardo Rixi, la situazione, informando anche i

presidenti della Regione Puglia, Michele Emiliano e della Regione Molise,

Francesco Roberti. Tutti hanno dimostrato grande sensibilità. Si è concordato

che le dimissioni, formalizzate già nel mese di aprile, avrebbero avuto effetto

alla fine di giugno, al fine di consentire sino all'ultimo giorno di portare avanti i

programmi dell 'Ente e soprattutto di evitare che l'AdSPMAM fosse

commissariata durante il vertice del G7. Ringrazio tutti i rappresentati delle

Istituzioni dei sei porti di competenza, i colleghi e il mio magnifico equipaggio

che mi hanno permesso di donare alla Puglia e al Molise un Sistema portuale

estremamente competitivo ha dichiarato il Presidente.

Messaggero Marittimo

Bari
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Patroni Griffi si dimette dall'Adsp del Mar Adriatico Meridionale

Politica&Associazioni Il numero uno della port authority costretto a lasciare per

motivi di salute di Redazione SHIPPING ITALY Il presidente dell'Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico Meridionale, Ugo Patroni Griffi, che ha

competenza sugli scali pugliesi e su quello di Termoli, lascerà l'incarico a fine

giugno per motivi di salute. Lo ha reso noto un comunicato della port authority

in cui è precisato che lo scorso marzo Patroni Griffi "ha avuto la necessità di

dover programmare un intervento chirurgico. Il presidente ha anticipato al

ministro delle Infrastrutture e Trasporti, Matteo Salvini, e al viceministro,

Edoardo Rixi, la situazione, informando anche i presidenti della Regione

Puglia, Michele Emiliano e della Regione Molise, Francesco Roberti. Tutti

hanno dimostrato grande sensibilità". Nella nota è precisato ancora che "si è

concordato che le dimissioni, formalizzate già nel mese di aprile, avrebbero

avuto effetto alla fine di giugno, al fine di consentire sino all'ultimo giorno di

portare avanti i programmi dell'ente e soprattutto di evitare che l'autorità fosse

commissariata durante il vertice del G7". ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER

QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY.

Shipping Italy

Bari

https://www.shippingitaly.it/2024/06/08/patroni-griffi-si-dimette-dalladsp-del-mar-adriatico-meridionale/
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G7, a Brindisi la nave da crociera che ospiterà forze di polizia

Ha attraccato questa mattina alla banchina di Sant'Apollinare, nel porto interno

di Brindisi, la nave Mykonos Magic (ex Costa Magica), che accoglierà le forze

dell'ordine impegnate nel G7. Il vertice si svolgerà dal 13 al 15 giugno nel resort

di Borgo Egnazia (Fasano). La nave rimarrà nello scalo messapico fino al

pomeriggio del prossimo 17 giugno, a conclusione di tutte le operazioni. Ogni

cabina, spiega l'Autorità di sistema portuale del mare adriatico meridionale,

avrà al massimo due passeggeri. Verranno somministrati tre pasti giornalieri

per circa 2.600 persone al giorno, donne e uomini delle forze dell'ordine.

(Sito) Ansa

Brindisi

https://www.ansa.it/sito/notizie/mondo/g7_italia/2024/06/08/g7-a-brindisi-la-nave-da-crociera-che-ospitera-forze-di-polizia_fdbb335c-62c9-48df-96cc-bd5727a289e8.html
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G7: ecco nel porto interno la nave da crociera che ospiterà le forze dell'ordine

La "Mykonos Magic", ex Costa magica, ha attraccato sulla banchina di

Sant'Apollinare. Fino al 17 giugno accoglierà 2600 persone, impegnate nelle

misure di sicurezza Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora...

Voice by Fino al prossimo 17 giugno accoglierà le forze dell'ordine impegnate

nel G7. Ha attraccato stamattina (sabato 8 giugno), nel porto interno di

Brindisi, la nave "Mykonos Magic", ex Costa magica, di una compagnia del

gruppo Seajets. La nave ha varcato Canale Pigonati intorno alle ore 8.30. Poi

l'ormeggio presso la banchina antistante al capannone ex Montedison. La nave

è stata noleggiata al ministero degli Interni tramite la società di brokeraggio

navale "Ferrando & Massone". Lunga 272 metri e larga 44 metri, ha un

pescaggio di 8,2 metri. Proviene dl porto greco di Eleusis. Nei prossimi 10

giorni accoglierà circa 2.600 persone per i quali, come riportato da Shipping

Italy, saranno somministrati tre pasto al giorno. La Mykonos Magic La

necessità di ricorrere a una nave solo per accogliere le forze dell'ordine dà

un'idea dei numeri del G7. Fra delegazioni dei 15 invitati (fra Paesi e istituzioni)

e giornalisti, in provincia di Brindisi soggiorneranno migliaia di persone. Il

vertice si svolgerà dal 13 al 15 giugno nel resort di Borgo Egnazia. La sera del 13 giugno è prevista la cena di gala nel

Castello Svevo, offerta dalla presidenza della Repubblica italiana. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia

iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi
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Il G7 si avvicina: Nave Palinuro in porto e un C17 dell'Us Air Force in aeroporto

Fra qualche giorno, atterrerà anche l'Air force one? Il dubbio accompagna la

vigilia del vertice internazionale, in programma dal 13 al 15 giugno Ascolta

questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by BRINDISI - Nave

Palonuro in mostra nel porto e un C17 dell'Usa air forze in aeroporto. I segnali

che il G7 è alle porte sono sempre più tangibili. Il veliero scuola della Marina

Militare staziona sullo specchio d'acqua antistante al Castello Svevo, che la

sera del 13 giugno ospiterà la cena di gala offerta dalla presidenza della

repubblica. Per qualche minuto, varcato Canale Pigonati, è stato notevole il

colpo d'occhio regalato dal Palinuro che manovrava nel porto interno, mentre

sullo sfondo si poteva ammirare la nave da crociera "Mykonos Magic" (ex

Costa Magica), che fino al prossimo 17 giugno ospiterà le forze dell'ordine

impegnate in occasione del vertice internazionale, in programma dal 13 al 15

giugno. Nave Palinuro è ormai un'habitué del porto di Brindisi. Nei precedenti

attracchi (l'ultimo risale ad agosto 2023) ha attirato centinaia di visitatori

provenienti dalla provincia. Nave Palinuro (foto di Vito Massagli) Mente la

nave scuola entrava nel porto di Brindisi, l'aero cargo "Amc Travis 66164"

atterrava in aeroporto. Il maestoso dell'aeronautica militare americana stazione nei pressi del varco Dogana.

Impossibile non notarlo se si procede verso l'aerostazione, dalla strada di collegamento con la chiesa di Santa Maria

del Casale. Si tratta di un velivolo da trasporto che verosimilmente ha portato mezzi e attrezzature al servizio della

delegazione del presidente Joe Biden. Aereo C17 Ma fra qualche giorno, si vedrà anche l'aereo presidenziale, il

celebre l'Air Force One? Sulla questione vige assoluto riserbo. Gli spostamenti del Capo di Stato Usa sono top

secret. Certo, da settimane circola la voce che l'aero più famoso al mondo possa atterrare proprio a Brindisi. Come

alternativa, ci sarebbe l'aeroporto Arlotta di Grottaglie. Ancora qualche giorno e il dubbio verrà sciolto. Rimani

aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/cronaca/c17-usa-nave-palinuro-porto-aeroporto-g7-brindisi.html
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Lungomare in gran fermento fra G7 e Brindisi - Corfù: video e foto

Lo spettacolo regalato da decine di imbarcazioni. Sullo sfondo, la nave da

crociera che ospiterà le forze dell'ordine impegnate nel vertice Anche

quest'anno è di tutto rispetto il colpo d'occhio regalato dalle barcha che

parteciperanno alla 38esima edizione della regata internazionale Brindisi -

Corfù. Il lungomare Regina Margherita è in gran fermento, fra velisti alle prese

con gli ultimi preparativi prima della partenza, e staff dell'organizzazione. Lo

scenario è reso ancora più suggestivo dalla nave da crociera " Mykonos

Magic ", ormeggiata presso alla banchina di Sant'Apollinare, e da Nave

Palinuro, che stazione nel Seno di Ponente, di fronte al Castello Svevo.

Entrambe le navi sono arrivate a Brindisi in vista del G7. La egata partirà alle

ore 12.00 di domenica 9 giugno dalla parte esterna del porto di Brindisi,

mentre l'arrivo è previsto nell'isola di Corfù dopo aver percorso le 104 miglia

che separano le coste pugliesi da quelle elleniche. L'organizzazione dell'evento

è del Circolo della Vela Brindisi e del Marina Gouvia Sailing Club. Alle ore

18.30 di oggi è in programma la cerimonia di presentazione degli equipaggi.

Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale

whatsapp: clicca qui.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/video/barche-brindisi-corfu-schierate-lungomare-2024.html
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Messina, si riaccendono le speranze per il Porto di Tremestieri

Dopo due anni di stop, con la consegna parziale dell'area del cantiere alla nuova ditta incaricata dei lavori, l'obiettivo
è completare l'infrastruttura entro il 2026. Ma bisognerà procedere con velocità

MESSINA - Potrebbe essere la volta buona e nel 2026 si potrebbe davvero

assistere all'inaugurazione della grande infrastruttura. La speranza si

riaccende con la ripresa, dopo due anni, dei lavori al Porto di Tremestieri ,

anche se per il momento c'è stata solo una consegna parziale delle aree di

cantiere alla Teodoro Bruno di Capo d'Orlando, che dovrà proseguire e

completare i lavori avviati dalla nuova Coedemar. Riprendeno i lavori nel

Porto di Tremestieri Bisognerà aspettare circa un mese e mezzo per un

riavvio completo, il tempo necessario per liberare le aree impegnate in questo

momento in altre attività. Ci vorranno poi 24 mesi per la conclusione e la

consegna dell'opera , che oggi è ancora solo al 25% nonostante il cantiere sia

stato aperto nel 2018. L'azienda Teodoro Bruno ha acquisito il ramo d'azienda

dalla veneta Coedemar dopo l'intervento del tribunale di Venezia. Lo scorso

30 gennaio era stata definita la cessione, ma sono serviti altri quattro mesi

per perfezionare l'iter. Adesso finalmente la conclusione, con la firma da parte

del sindaco Federico Basile, del vice Salvatore Mondello e del direttore

tecnico dell'impresa, Giuseppe Buzzanca. "La prima lavorazione che si vedrà

sarà a Sud - ha spiegato Buzzanca - sulle opere in cemento armato e il completamento del muro paraonde. Il cantiere

si svilupperà anche sulle opere a mare con gli interventi previsti per la protezione a nord con scogliere. Lo Stretto di

Messina è un contesto meteo-marino particolare ci sono attività complesse da fare per le quali ci stiamo attrezzando

e organizzando. Nelle prossime settimane ci saranno in cantiere le varie maestranze, non appena saranno svolte le

azioni preliminari. Gli operai entreranno in progressione, in funzione delle varie opere, inizialmente saranno venti.

Sono tutte fasi che vanno incardinate con una serie di attività per il riavvio progressivo". L'inizio dei lavori la prima

volta nel 2018 I lavori erano stati consegnati una prima volta a novembre 2018 e sarebbero dovuti durare due anni e

quattro mesi e concludersi a marzo 2021. Si sono fermati a maggio 2022 a una percentuale di realizzazione che non

arrivava al 30%. Servirà adesso un cambio di passo rispetto al passato . Soltanto così a fine 2026 il nuovo porto

potrebbe essere pronto per accogliere tutto il traffico dello Stretto, sia leggero che pesante, liberando il centro città da

decenni di schiavitù di attraversamento. Il sindaco Federico Basile è più prudente e spera che a fine mandato possa

tagliare il nastro . "Si tratta certamente di un'opera strategica - ha dichiarato - pensata alcuni decenni fa per eliminare il

problema del traffico gommato in città e che purtroppo ha subito una serie stop. Finalmente si riparte, ci sono volute

interlocuzioni con i vari Enti per reperire i fondi, ricordiamo che il Comune è stazione appaltante senza portafoglio. Mi

auguro che entro fine

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://qds.it/messina-speranze-per-porto-di-tremestieri/
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mandato, fra tre anni, i lavori saranno conclusi". Per sbloccare l'impasse, la Regione siciliana ha assicurato i 19

milioni necessari a completamento degli altri finanziamenti: 15 milioni dall'Autorità portuale e 7 dal ministero delle

Infrastrutture. Sono, infatti, 41 i milioni di differenza rispetto all'appalto originario, il cui costo è lievitato da 72 a 113

milioni. I 19 milioni sono all'interno dei Fondi di sviluppo e coesione 2021/2027 per la Sicilia. Il vice sindaco Salvatore

Mondello ha sottolineato al QdS come i 41 milioni siano stati integrati principalmente da Adsp dello Stretto e Regione

Sicilia, solo in minima parte dal ministero delle Infrastrutture. All'Autorità di sistema portuale un anno fa era stato

revocato il finanziamento di 17 milioni perché i lavori per quella tranche dovevano essere completati entro il 31

dicembre 2022, ma così non è stato. L'Adsp con l'allora presidente Mario Mega aveva però confermato l'impegno,

attingendo dai fondi di bilancio dell'Ente.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Metropolitana del mare: flop in Campania ma Messina la vuole

Un altro caso di fallimento per un servizio metropolitano marittimo.

L'amministrazione comunale messinese, invece, lo vuole realizzare La

Regione Campania ha avviato una nuova gara per l'attivazione delle

cosiddette " metrò del mare ", ovvero linee marittime estive verso alcune delle

sue località turistiche costiere. Si tratta del secondo tentativo dopo il fallimento

della prima gara, andata deserta. Per evitare un ulteriore flop, l'ente ha

innalzato il valore del sostegno economico previsto: il bando stanzia ora un

ammontare di ben 1,917 milioni di euro, circa il 20% in più rispetto al primo

"tentativo", nella speranza che questi incrementi siano sufficienti ad attrarre

l'interesse degli operatori ( fonte: shippingitaly.it La vicenda è emblematica

dell'appetibilità di certi collegamenti via mare, che funzionano solo se

lautamente sovvenzionati con fondi pubblici. Evidentemente non ne sono a

conoscenza quegli scienziati che, ad esempio, immaginano simili "metrò del

mare" in realtà territoriali che non siano costrette a realizzarli per assenza di

altre modalità di trasporto. Ne è un esempio il progetto che si vorrebbe

realizzare a Messina , talmente indispensabile, secondo l'amministrazione

messinese, da procedere all'affidamento della progettazione di Fattibilità Tecnico Economica, per la modica cifra di

101mila euro. Il collegamento della Metromare a Messina Il servizio, denominato, con uno straordinario slancio di

fantasia, "Metromare" dovrebbe collegare Ganzirri, a nord con Tremestieri, a sud, attraverso ben 8 fermate. Nel

dettaglio Ganzirri, Marina Guardia, Rada San Francesco, Zona Falcata, Cittadella, Santa Cecilia, Gazzi e Tremestieri.

Tutti luoghi da dotare di molo, aree di accesso e, magari, parcheggi. Cosa c'è di meglio, d'altronde, che lasciare l'auto

per muoversi con un comodo aliscafo? Peccato che i mezzi navali inquinino, e parecchio. Molto più dei mezzi su

gomma, in rapporto ai passeggeri trasportati, incomparabilmente più dei mezzi su ferro, come ad esempio il tram

che, sempre a Messina, percorre buona parte del tragitto del "Metromare" a terra, in parallelo. Considerando che una

eventuale versione "green" dei natanti è molto di là da venire, logica vorrebbe che si puntasse sull'attuale linea su

ferro, di cui peraltro è previsto il prolungamento. Se consideriamo, poi, altri indicatori trasportistici, come il rapporto

tra costi di esercizio e posto/passeggero offerto, occorrerebbe spiegare ai lungimiranti amministratori messinesi che

per i mezzi marittimi tale rapporto è fra i più alti esistenti nel campo della locomozione, e cresce proporzionalmente al

numero delle fermate, che in questo caso sono ben otto. Un servizio, quindi, caratterizzato da un continuo fermarsi e

ripartire, per una velocità media commerciale che lo renderebbe poco appetibile all'utenza. In queste condizioni,

persino l'automobile privata, pur nella lentezza del caotico traffico messinese, avrebbe ottime possibilità di continuare

ad essere prescelta dall'utente medio. Molti diranno: ma in altre città un servizio del genere esiste, per esempio a

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/06/metropolitana-mare-flop-campania-messina-la-vuole/1748429/
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Venezia. Peccato che i natanti veneziani siano costosi, rumorosi, lenti e scomodi. Senza contare le vibrazioni che

stanno letteralmente polverizzando le fondazioni dei bei palazzi veneziani. Problema che, fortunatamente, a Messina

non esiste. Come non esiste la condizione che obbliga, di fatto, i veneziani ed i loro numerosi ospiti a servirsi del

mezzo navale: l'assenza di strade. Viceversa, saremmo sicuri che la presenza dei trasporti via terra farebbero

accantonare di corsa le linee marittime, anche da quelle parti. Altre esperienze del genere in Italia? Esiste un caso a

Genova, dove una linea marittima collega Pegli al vecchio porto: solo due fermate. E per sole 4 corse al giorno! Di

fronte a questi dati incontrovertibili, la domanda sorge spontanea: come nascono certe idee balzane, che ad un'analisi

men che seria mostrano tutta la loro inadeguatezza? Ed a chi interessa trasformare il waterfront di Messina in una

inutile, lunga sequenza di approdi per mezzi dalla sicura insostenibilità, nonché scarsamente attrattivi per l'utenza? Per

l'Amministrazione comunale c'è inoltre l'aggravante di continuare a palesare dubbi e perplessità di tutti i tipi sulla

realizzazione del Ponte sullo Stretto. Opera che comporterebbe, fra i tanti interventi complementari, la realizzazione

della Metropolitana dello Stretto . Un servizio ferroviario veloce che consentirebbe non soltanto di collegare fra loro le

stesse aree interessate dal "metromare", ma anche di raggiungere tutta la conurbazione di Reggio Calabria, fino

all'aeroporto, che dal centro di Messina sarebbe accessibile in 40 minuti circa. E con il mezzo più sostenibile che

esista, per l'ambiente e per le tasche dei contribuenti. Molta propaganda e nessun interesse per l'approfondimento

tecnico Ma la politica è fatta così: molta propaganda e nessun interesse per l'approfondimento tecnico, a partire dalle

analisi costi-benefici sempre tirate in ballo a sproposito. Non se ne parla, invece, quando si ipotizzano servizi che,

come abbiamo visto per la Campania (ma si potrebbero fere decine di altri esempi simili) nessuno prende

minimamente in considerazione se non sono lautamente sovvenzionati con fondi pubblici.

Stretto Web
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Sima, dal turismo il 5% delle emissioni globali di CO2

Il turismo impatta in modo significativo sull'ambiente, al punto che il settore è

responsabile del 5% delle emissioni globali di CO2. Lo afferma la Società

Italiana di Medicina Ambientale (Sima), in occasione della terza edizione

dell'Electric Boat Show. "L'Unione europea ha certificato come il turismo sia la

quarta causa di inquinamento ambientale e di produzione di CO2, sia all'interno

dell'Ue che altrove - spiega Sima - Il 5% delle emissioni inquinanti globali sono

da attribuire al turismo, e di queste il 75% è rappresentato dalla voce

"trasporti", mentre l'European Parliamentary Research Service (EPRS) ha

calcolato che il settore ricettivo è responsabile del 20% di tutte le emissioni

inquinanti "turistiche". Sul fronte dei trasporti, le crociere sono la tipologia di

vacanza più inquinante - denuncia Sima - Un turista che intraprende una

crociera da 2mila chilometri produce in media 500 kg di CO2, più del doppio

rispetto allo stesso tragitto (andata e ritorno) in aereo e aggiungendo anche il

pernotto in albergo (235kg di CO2). Le navi da crociera emettono anche altre

sostanze dannose per l'ambiente: ossidi di azoto (NOx), ossidi di zolfo (SOx)

e PM 2.5". "I cittadini, tuttavia, sono sempre più consapevoli dell'impatto delle

proprie scelte sull'ambiente, e negli ultimi anni sta crescendo fortemente il settore del turismo "sostenibile" - afferma il

presidente Alessandro Miani - A livello globale il mercato della sostenibilità turistica era stimato in 172 miliardi di

dollari nel 2022, con una proiezione al 2028 di 374 miliardi".

(Sito) Ansa
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L'economia degli oceani da tutelare, genera 2,5mila mld di dollari ogni anno

Giornata Mondiale degli Oceani, terza edizione del convegno Be Blue - The

Sea Conference 2024. "Imprese, soggetti non profit e istituzioni devono

dialogare" L'economia degli oceani da tutelare, genera 2,5mila mld di dollari

ogni anno Si è svolta venerdì 7 giugno, presso APE Parma Museo la terza

edizione del convegno Be Blue - The Sea Conference 2024 , il convegno

ideato e promosso da Delicius, azienda parmigiana leader delle conserve

ittiche di specialità in Italia con 50 anni di storia: un'importante occasione di

confronto tra imprese del Largo Consumo, mondo accademico, associazioni e

istituti di ricerca impegnati nella salvaguardia dell'ecosistema marino, per fare il

punto economico e ambientale sul mare e il suo sistema tra pesca, produzione

ittica, filiera e comunicazione. A partire dall'analisi delle condizioni di difficoltà

in cui versa attualmente l'ecosistema marino, le cui principali ragioni sono

pesca illegale, inquinamento da sostanze chimiche e cambiamenti climatici -

come dichiarato dall'AEA (Agenzia Europea sull'Ambiente), il dibattito si è

concentrato sulla centralità che oggi rappresenta per il consumatore il tema

della sicurezza alimentare. Una profonda disamina delle intenzioni di acquisto

e delle contraddizioni del consumatore, insieme alle possibili attività che industria e distribuzione possono attuare per

sensibilizzare la comunità sui temi di interesse comune, ha portato a una riflessione conclusiva sul ruolo dell'impresa

come motore del cambiamento. Ad aprire e moderare il convegno Nicola Saldutti, giornalista del Corriere della Sera ,

che racconta il contesto in cui nasce l'edizione 2024 di Be Blue, ossia la collaborazione tra mondi apparentemente

distanti per il raggiungimento degli obiettivi comuni di sostenibilità, tema strettamente connesso al Goal 17

dell'Agenda 2030 ONU - Partnership per gli Obiettivi. Sottolinea inoltre come la protesta sia necessaria per accendere

i riflettori sul tema, ma deve essere necessariamente seguita dalla collaborazione tra i diversi attori coinvolti, partendo

dal presupposto che « prendersi cura del mare parte da ciò che possiamo fare insieme. A questo proposito, dove

inizia la nostra responsabilità? » chiosa Saldutti. Il Mediterraneo, una potenza economica minacciata dalle attività

antropiche Interviene quindi WWF Italia , organizzazione che da sempre si occupa della conservazione della

biodiversità, per dare un quadro generale della situazione attuale del mediterraneo. Alessia Bacchi, esperta di pesca ,

evidenzia l'incredibile biodiversità marina del Mar Mediterraneo, attualmente in declino a causa di numerose minacce

di origine antropica che ne compromettono l'integrità: urbanizzazione costiera e sfruttamento industriale delle risorse,

pesca eccessiva e illegale, traffico marittimo intenso, inquinamento acustico e chimico, cambiamento climatico sono i

principali responsabili della drammatica diminuzione delle popolazioni marine e costiere. Ma un'inversione di tendenza

è possibile, grazie alla capacità del mare di riprendersi, anche in tempi brevi come testimoniato dalle
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aree protette, laddove esista una sorveglianza efficace e l'area sia sufficientemente grande e dotata di una zona di

protezione integrale sufficientemente ampia. I progetti su cui lavora il WWF insieme ad enti di ricerca, altre ONG,

pescatori, amministrazioni e istituzioni, sono proprio volti alla riduzione degli impatti antropici sugli ecosistemi marini e

al raggiungimento dell'obiettivo per cui, entro il 2030, il 30% del Mediterraneo sia protetto in maniera efficace e il

restante 70% sia gestito in modo sostenibile. « Ogni attore della filiera, dalle istituzioni ai privati e aziende, ha un ruolo

essenziale per raggiungere gli obiettivi di una pesca sostenibile e ben gestita, che non solo preservi la salute dei nostri

mari, ma garantisca anche la sicurezza alimentare e i mezzi di sussistenza per milioni di persone nel mondo. Come

WWF Italia, ci impegniamo ogni giorno a preservare il nostro Mediterraneo, anche collaborando con il settore della

pesca, per affrontare le sfide future » dichiara Alessia Bacchi, Esperta Pesca WWF Italia Bollettino scientifico: un

nuovo documento di informazione che nasce dall'autodisciplinare Delicius Prende la parola la Prof.ssa Sara Panseri

del Dipartimento di Medicina Veterinaria e Scienze Animali dell' Università degli Studi di Milano , ripercorrendo gli

studi e le ricerche condotte negli anni da Delicius insieme all'Università, che hanno portato alla nascita del primo

Bollettino Scientifico, strumento pensato per sensibilizzare il contesto industriale sulle potenziali fonti

dell'inquinamento marino che viene presentato proprio in occasione di Be Blue. Un nuovo documento tecnico di

informazione, alimentato dalla collaborazione con il Mondo Accademico e Istituti di Ricerca, allo scopo di creare un

confronto scientifico e un lavoro sinergico tra i reparti Qualità delle Aziende produttive e della Grande Distribuzione.

Generare questi incontri permette di continuare a produrre prodotti buoni, sicuri e sostenibili per l'ambiente,

traguardando i Sustainable Development Goals 3 Salute e Benessere, 14 Vita sott'acqua e 17 Partnership per gli

Obiettivi, dell'Agenda ONU 2030. Il bollettino è una vera e propria fotografia dell'impegno di Delicius per portare un

prodotto sempre più sicuro, che coniuga la ricerca con l'analisi costante del prodotto con livello di contaminanti il più

basso possibile - con limiti inferiori a quelli proposti dalla legge. Spazio dunque a un approfondimento sui cosiddetti

Green Claims e sulla nuova proposta di normativa della Commissione Europea per fare chiarezza all'interno delle

dichiarazioni etiche di sostenibilità oggi utilizzate dai brand, in modo da permettere al consumatore di acquistare in

modo consapevole e informato. I brand: protagonisti dello sviluppo sostenibile a livello globale Stefano Galli , Global

Business Partner di NielsenIQ Italia e Chairman Linkontro analizza lo scenario del mercato globale. Dopo

un'introduzione sulla diversa percezione del concetto di sostenibilità nei diversi paesi del mondo, si analizza il tema

del gap tra intenzioni e azioni nei comportamenti di consumo. Focus sulla sostenibilità vista come motore della

crescita economica in quanto uno dei fattori di scelta durante la spesa. Infine, una riflessione su chi dovranno essere,

secondo i consumatori, i responsabili del cambiamento e quali sono ancora le difficoltà in questo passaggio. Da qui

prende spunto l'intervento di Silvia Bellini , Professoressa di Marketing presso il Dipartimento di Scienze Economiche

e Aziendali dell' Università di Parma , che illustra i risultati della prima edizione
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dell'Osservatorio "Conscious Shopping" promosso dall'UNIPR, insieme a NielsenIQ e Retail Institute. La ricerca ha

coinvolto aziende della GDO e dell'industria - tra cui Delicius - con lo scopo di analizzare quali sono i driver degli

acquisti consapevoli e come passare da acquisti a comportamenti consapevoli. Alla base dello studio il concetto di

"Shopper Marketing for Conscious Shopping", che racchiude l'insieme delle azioni promosse nei luoghi di acquisto da

Industria e Distribuzione volte a stimolare "Ethical Sales" ovvero a spingere gentilmente (nudging) gli individui ad

assumere comportamenti responsabili. Solo guardando alla sostenibilità come un terreno di azione condivisa che

mette al centro lo shopper, Industria e Distribuzione possono svolgere un ruolo decisivo per ridurre il gap tra intenzioni

e comportamenti e guidare insieme il cambiamento verso un futuro più sostenibile. Shopper marketing for conscious

shopping La Prof.ssa Bellini apre la prima Tavola Rotonda con Alessandra Corsi , Direttrice Marketing Conad

Joséphine Ducatteau , Responsabile CSR Merci Carrefour Italia Alessandro Camattari , Direttore Commerciale e

Marketing Dit - Distribuzione Italiana e Andrea Maggioni , Direttore Generale Commerciale e Marketing Delicius . Tra i

temi trattati, le iniziative attuate per educare il consumatore al consumo consapevole e orientarlo verso l'acquisto di

prodotti sostenibili, le difficoltà maggiormente incontrate e le soluzioni che potrebbero facilitare il coinvolgimento del

consumatore sulla sostenibilità e favorire la partnership di filiera, gli ingredienti di successo per favorire la

sostenibilità. Alessandra Corsi, Direttrice Marketing Conad afferma che la sostenibilità è ormai da tempo ai vertici

della piramide strategica di Conad, perseguita attraverso tre leve che agiscono in sinergia: offerta di prodotto, marca

commerciale e comunicazione. «La nostra offerta privilegia la presenza di prodotti sostenibili nei nostri punti vendita,

e ci fa scegliere aziende virtuose insieme alle quali rendiamo disponibili prodotti esclusivi e realizziamo

comunicazione congiunta. Attraverso la nostra marca del distributore da anni ci impegniamo per essere sostenibili nei

tre ambiti ambientale sociale ed economico, tramite azioni quali il passaggio al packaging sostenibile e la ricerca di

fornitori italiani virtuosi, con i quali costruiamo relazioni a lungo termine. Collaborazione di filiera, partnership con i

produttori e strategia che mette al centro i bisogni dei consumatori sono gli ingredienti fondamentali su cui puntare. La

principale difficoltà nell'implementare pratiche di sostenibilità riguarda gli investimenti significativi che tutti gli attori

della filiera sono chiamati a realizzare, investimenti che, se trasferiti sui prezzi al pubblico, rendono i prodotti meno

appetibili poiché i consumatori non vogliono pagare di più, delegando questa responsabilità a istituzioni, aziende e

GDO. Pertanto, è essenziale creare una forte partnership di filiera, basata su etica e trasparenza, attraverso una

strategia centrata sul cliente e i suoi bisogni» racconta Corsi. Joséphine Ducatteau, Responsabile CSR Merci di

Carrefour Italia , dichiara: « La sostenibilità è per noi di Carrefour un tema rilevante in cui crediamo fortemente. Lo

testimonia l'ambizione di Gruppo di essere leader della transizione alimentare per tutti, per contribuire alla lotta ai

cambiamenti climatici, tutelando il nostro pianeta e favorendo un consumo più responsabile. La GDO ha un ruolo

centrale per la promozione di questo cambiamento e per questo vogliamo essere Joséphine Ducatteau,

Responsabile CSR
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Merci di Carrefour Italia , dichiara: « La sostenibilità è per noi di Carrefour un tema rilevante in cui crediamo

fortemente. Lo testimonia l'ambizione di Gruppo di essere leader della transizione alimentare per tutti, per contribuire

alla lotta ai cambiamenti climatici, tutelando il nostro pianeta e favorendo un consumo più responsabile. La GDO ha

un ruolo centrale per la promozione di questo cambiamento e per questo vogliamo essere un punto di riferimento per

l'intera filiera, dai produttori ai consumatori. Se parliamo dei gap tra intenzioni e comportamenti di consumo riteniamo

fondamentale agire su due differenti livelli: continuare lavorare per colmare il divario tra aspettative dei clienti e

impegno delle aziende che compongono la filiera e agire con azioni di sensibilizzazione per fare in modo che la

crescente sensibilità dei consumatori verso tematiche di questo tipo si trasformi anche in azioni concrete »

Alessandro Camattari, Direttore Commerciale e Marketing Dit - Distribuzione Italiana, rileva già l'esistenza di una

domanda e di una offerta molto sviluppata di prodotti con valenza "etica", osservando che la sfida attuale è la

creazione di un sistema coerente tra comunicazione puntuale dei contenuti di prodotto ed elementi valoriali

dell'insegna, introducendo il tema strategico della credibilità e della reputazione. Allo stesso tempo evidenzia come

l'efficacia delle azioni di sostenibilità passi inevitabilmente dal coinvolgimento di quante più persone possibili in un

cambiamento profondo delle dinamiche di consumo, e dunque dalla necessità di rimuovere il più possibile le barriere

economiche alla base. Andrea Maggioni, Direttore Generale Commerciale e Marketing Delicius, sottolinea come i

consumatori stiano adottando sempre più comportamenti sostenibili, particolarmente in termini di riduzione dello

spreco, riduzione della plastica con attenzione al packaging e innovazione sostenibile, e punta l'attenzione

sull'importanza della partnership tra industria e distribuzione, che idealmente si dovrebbe concretizzare in tre tipi di

progetti: educativi, commerciali e di Category Management. « Siamo particolarmente felici - prosegue Maggioni - che

Delicius riesca a conquistare i target delle famiglie più attente alla sostenibilità, che ne riconoscono i valori e l'impegno

nel percorso di sostenibilità intrapreso a favore del benessere dell'individuo, della società e dell'ambiente, con

iniziative concrete e misurabili ». Sale nuovamente sul palco Nicola Saldutti che apre la seconda Tavola Rotonda con

Domenico Messina , Direttore di Banco Alimentare della Sicilia, e Paolo Bonassi , Chief Social Impact Officer di

Intesa Sanpaolo , dopo aver lanciato il video di Banco Alimentare e Intesa Sanpaolo sul progetto " RI-pescato, dal

mercato illegale al mercato solidale ". Proprio su questa iniziativa, nata nel 2019 per garantire il recupero, la

lavorazione, la conservazione del pescato di frodo confiscato e la sua distribuzione agli enti caritativi, verte il dibattito:

dalla nascita della partnership alla filosofia e agli obiettivi comuni che stanno alla base, dal funzionamento del progetto

ai risultati ottenuti fino a oggi, fino all'impatto sulla comunità e alla risposta del territorio. « Ri-pescato è un progetto di

comunità dall'alto valore sociale, poiché riesce a mettere in rete più soggetti capaci di trasformare una criticità in

opportunità per il territorio. In pochi anni abbiamo registrato un notevole sviluppo, anche grazie al sostegno pluriennale

di Intesa Sanpaolo che ha creduto da subito nella bontà dell'iniziativa: in 5 anni la quantità di prodotto
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ittico a disposizione di Banco Alimentare è passata da 8.293 kg recuperati nel 2019 ai 37.765kg del 2023. L'impatto

sociale del progetto è davvero significativo: il recupero di pesce fresco altrimenti distrutto permette alle strutture

caritative nostre partner di offrire alle persone in difficoltà un prodotto dall'elevato valore nutrizionale che, anche per

ragioni economiche, risulta difficilmente accessibile nell'alimentazione quotidiana » commenta Domenico Messina,

Direttore del Banco Alimentare della Sicilia. « Fondazione Banco Alimentare è uno dei partner principali nell'impegno

che il Gruppo ha preso ormai da molti anni nei confronti della comunità. Nell'ambito di questa collaborazione si

inserisce il progetto RI-pescato, un'iniziativa dalla portata altamente innovativa e un'operazione consolidata di

economia circolare solidale, in cui la lotta alla illegalità si coniuga con il contrasto alla povertà alimentare, attivando un

processo di scambio virtuoso fra istituzioni pubbliche, realtà profit e organizzazioni non profit » dichiara Paolo

Bonassi, Chief Social Impact Officer Intesa Sanpaolo. A conclusione, interviene Irene Rizzoli, AD di Delicius , per una

chiacchierata finale insieme a Nicola Saldutti su quanto emerso in questa terza edizione di Be Blue. « Momenti di

confronto come questi possono dare concretezza al nostro modo di fare impresa, che non può prescindere da

curiosità, attenzione ad intercettare le esigenze della società e innovazione - vera chiave della sostenibilità. Ma

l'innovazione è strettamente connessa al cambiamento, contro cui l'uomo ha per natura una resistenza: per

combatterla occorrono buon senso, buona volontà, coerenza e ambizione, con un pizzico di coraggio » dichiara Irene

Rizzoli.
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I porti turistici del futuro: Road map verso l'eccellenza

All'interno della meravigliosa cornice del Marina di Sveva in Molise, questa

mat t ina  è  osp i ta to  i l  convegno f i rmato  B lue  Mar ina  Awards  (

www.bluemarinaawards.com ) per parlare di alcuni dei temi più dibattuti e

trainanti per la crescita sostenibile dei porti e approdi turistici. Si parlerà di

generazione di energia pulita, di comunità energetiche, di innovazioni nel

campo dell'abbattimento degli inquinanti e idrocarburi, di nuovi strumenti per

soddisfare il turismo esperienziale, creare ricchezza e valorizzare il territorio,

la mobilità elettrica per le bici con percorsi suggeriti attraverso app e qrcode

integrati alle colonnine e-bike installate nel porto, le house boat che

rappresentano una nuova formula di r icett ività turistica, i  percorsi

enogastronomici per l'integrazione con il territorio e molto altro ancora.

L'economia del Mare italiana vale 161 miliardi di euro (fonte XII Rapporto

nazionale sull'economia del mare) e i Blue Marina Awards rappresentano una

strategia per valorizzare il settore dei porti turistici italiani, facendo in modo

che possano essere supportati verso la crescita e lo sviluppo. Si tratta di

un'opportunità unica per l'intero Paese Italia, affinchè si possano massimizzare

le potenzialità di queste strutture e favorire il ruolo dei porti e approdi turistici come porte di accesso al turismo

esperienziale e come volano per la valorizzazione dei territori. L'importanza strategica che i porti turistici e gli approdi

assumeranno nell'economia del futuro è indiscutibile, fungendo da catalizzatori per nuove prospettive di business,

turismo e cultura. Il turismo nautico, cuore pulsante del Made in Italy, si configura come settore chiave per la crescita

economica italiana, attrattore di flussi turistici e generatore di benessere. I porti turistici non sono soltanto luoghi di

attracco, ma veri poli di aggregazione, scambio e incontro, integrati con le risorse ambientali, culturali, sociali e

storiche del territorio circostante, diventando così elementi fondamentali nello sviluppo turistico locale. Per

raggiungere questi obiettivi, è imperativo potenziare la sostenibilità e l'accoglienza turistica in sintonia con le linee

guida nazionali e comunitarie. L'iniziativa dei Blue Marina Awards e eventi come quello del 8 Giugno al Marina di

Sveva rappresentano modelli efficaci per valorizzare il settore dei porti turistici, mettendone in risalto l'importanza

strategica nell'economia blu. L'evento rappresenta un'opportunità unica per esplorare come i porti e approdi turistici

possono diventare catalizzatori per lo sviluppo sostenibile e l'eccellenza nell'ospitalità. A chi è rivolto l'evento: Tutti i

porti e approdi turistici sono invitati a partecipare perché tutti i temi trattati sono specificatamente rivolti a loro. Inoltre,

tra i temi trattati c'è quello delle comunità energetiche, che puo' essere di grande interesse per tutti i professionisti del

settore energia, gli studi commercialisti, i liberi professionisti come tecnici installatori, termotecnici, oltre ad

imprenditori di qualsiasi settore e
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non necessariamente interessati all'acquisto di impianti: l'obiettivo finale è poter trasmettere l'idea che entrare a far

parte di una CER è un'opportunità di autoconsumo e condivisione di energia proveniente da fonti rinnovabili. Infine

l'evento potrà essere di grande interesse per tutti i diportisti che intendono conoscere nuove scoperte scientifiche per

la pulizia della loro imbarcazione grazie a prodotti che abbattono totalmente qualsiasi inquinante senza intaccare le

superfici dell'imbarcazione e senza rilasciare inquinanti.
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